



Regionaljournal Kärnten  
kaerten@regionaljournal.at



## 82-jährige PKW Lenkerin übersah Fußgängerin

Eine 82-jährige Frau aus dem Bezirk St. Veit an der Glan übersah am Freitagabend mit ihrem PKW im Stadtgebiet von Althofen beim Linksabbiegen eine 73 Jahre alte Fußgängerin aus dem Bezirk St. Veit an der Glan. Durch die Kollision wurde die Fußgängerin über die Motorhaube geschleudert und kam auf der Fahrbahn zu Liegen. Sie musste mit Verletzungen unbestimmten Grades von der Rettung in das Krankenhaus Friesach gebracht werden.

